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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.11.2012 
in der Aula des St. Meinrad-Gymnasiums 

 
 
Vorstand: Elena Assenheimer (EA), Ute Hamacher-Reichenberger (UH), Monika 

Harr (MH), Arndt Heupel (AHe), Anton Hoffmann (AHo), Margit Krause 
(MK), Jürgen Manuschewski (JM), Markus Nisch (MN), Antonia Reb-
mann (AR), Jürgen Rohleder (JR),  

 
Mitglieder:  Zu Beginn der Mitgliederversammlung waren 10 Mitglieder anwesend, 

2 weitere sind im Verlauf der Sitzung erschienen (Teilnehmerliste siehe 
Anlage 1). 

 
entschuldigt:  Cindy Beyreiss (CB), Markus Hauser (MH), Christiane Rude (CR) 
 
Protokoll:  Ute Hamacher-Reichenberger  
 
Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21.21 Uhr 
 
 
Top : Begrüßung 
 
Begrüßung und Vorstellung der Vorstandsmitglieder durch Margit Krause. 
 
Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist rechtzeitig an alle Mitglieder ergangen. Anträge 
seitens der Mitglieder sind bis zur heutigen Sitzung keine eingegangen.  
 
 
Top 1 : Genehmigung des Protokolls vom 14.11.2011 
 
Das Protokoll vom 14.11.2011 wird mit 17 Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 
 
 
Top 2: Bericht des Vorstands 
 
Geförderte Projekte im Jahr 2011: 

• Schulbus 
• Probenwochenende Schulorchester / BigBand 
• Laptop und Aulatechnik 
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• Studieninformationsabend 
• Aufnahme 5.Klässler 
• Alumni-Party 
• SMV-Arbeit  
• Sozialunterstützung für einkommensschwache Familien 
• Abiturpreise (Buchpreise für die besten Arbeiten & soziales Engagement) 

 
Öffentlichkeitsarbeit im Jahr 2011: 

• Präsentation beim „Tag der offenen Tür 2011“ 
• Alumni-Cafe beim „Tag der offenen Tür 2011“ 
• Schüleraufnahmegespräche 
• Eltern-Cafe unter Mitwirkung des Elternbeirats 
• Alumnifest am Ostersonntag 
• Unterstützung der Abiturienten mit Snacks 
• Herbstfest 
• Abiturzeugnisverleihung 
• Aufnahmefeier der zukünftigen Fünftklässler 

 
Vorstandsarbeit im Jahr 2011: 

• 5 Vorstandssitzungen im Jahr 2011 
• Mitgliederversammlung im November 2011 
• Teilnahme an Schulkonferenz 
• Alumnifest am Ostersonntag 
• Herbstfest 
• Fairtrade Abendveranstaltung 
• Studieninformationsveranstaltung 
• Internetauftritt SMG 

 
 
Top 3: Bericht Schulleitung: 
 
Anton Hoffmann, Schulleiter des St. Meinrad Gymnasiums, dankte dem Schulverein für das 
gezeigte Engagement. Er betonte, dass ohne die Unterstützung des Schulvereins viele Pro-
jekte nicht möglich wären. 
 

• Das Projekt „Abitur im eigenen Takt“ wird sehr wahrscheinlich nicht umgesetzt 
werden können. Das Kultusministerium hat abgelehnt, den Antrag in die Kultusminis-
terkonferenz einzubringen. Wie nun weiter verfahren werden soll, ist noch nicht klar.  

• Im Bereich der Ganztagespädagogik am SMG werden verschiedene Schwerpunkte 
von der Arbeitsgruppe, unter Leitung von Herr Gräf, konzeptionell weiterentwickelt.  

• Der vom Leitbildforum erarbeitete „Werterahmen“ soll am Tag der offenen Tür mit 
einer „Licht-Ton-Schau“ in Kraft gesetzt werden. 

• Die Mediothek im Mensagebäude wird von den SchülerInnen der höheren Klassen-
stufen wenig angenommen. Obgleich der Weg ins Gebäude nur wenige Minuten 
dauert, liegt darin wohl das Haupthindernis. Die Mediothek soll daher ins Hauptge-
bäude umziehen. Die freiwerdenden Räume im Mensagebäude werden für weitere 
Angebote genutzt. Kostenpunkt: ca. 50.000 € für den Umbau / Umzug.  

• Das Konzept FSA wurde überarbeitete, mit dem positiven Effekt, dass es nun mehr 
freie Studien als bisher gibt.  
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• Im Bereich Medienpädagogik wurde eine neue „Handyregelung“, welche auch 
Smartphones und Notebooks abdeckt erarbeitete. Die Regelung ist bereits in Kraft 
getreten und wurde vorwiegend positiv aufgenommen. 

• Die Abiturvorbereitungen und – prüfungen haben im Schuljahr 2011/12 sehr gut ge-
klappt. Das Modell G9 ist nun ausgelaufen und der Jahrgang G8 ist gut gestartet.  

 
Eine kurze Diskussion um die Vor- und Nachteile von G9-Projektschulen und mögliche Aus-
wirkungen auf die Anzahl der zukünftigen Fünftklässler, endete mit der Anregung, dass die 
Schulleitung mit dem G8-Konzept, wie es am St. Meinrad Gymnasium umgesetzt wird,  be-
wusster werben sollte.  
 
 
Top 4: Bericht Kassier und Kassenprüfer: 
 
Jürgen Manuschewski stellt den Kassenbericht vor (siehe Anlage 2). Ende des Jahres 2011 
sind insgesamt 585 Mitglieder zu verzeichnen. Der Vermögensstand zum 31.12.2011 betrug 
25.446,18 €. 
 
Die Mitglieder Kurt Langenbacher und Frank Duffner haben am 23.10.2012 die Finanzen 
überprüft und eine lückenlose und fehlerfreie Kassenführung vorgefunden. Seitens der Kas-
senprüfer gibt es keine Beanstandungen. Ottmar Schneck stellt den Antrag auf Entlastung 
des Kassiers. Der Antrag wird mit 20 Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.  
 
 
Top 5: Entlastung Vorstand: 
 
Walter Hahn schlägt die Entlastung des Vorstands vor. Der Antrag wird mit 21 Stimmen ein-
stimmig angenommen.  
 
 
Top 6: Neuwahl Vorstandsmitglieder: 
 
Folgende KandidatInnen stellten sich zur (Wieder-) Wahl als Vorstandsmitglied zur Verfü-
gung: Ute Hamacher-Reichenberger, Markus Hauser, Arndt Heupel, Michael Ihlein, Markus 
Nisch, Jürgen Rohleder und Friedbert Wiedmann. 
 
Nachdem die anwesenden Mitglieder mithilfe von Wahlzetteln abgestimmt haben, ergab sich 
folgende Stimmenverteilung: 
 
Ute Hamacher-Reichenberger 16 Stimmen 
Markus Hauser   20 Stimmen 
Arndt Heupel    21 Stimmen 
Michael Ihlein    21 Stimmen 
Markus Nisch    19 Stimmen 
Jürgen Rohleder   18 Stimmen 
Friedbert Wiedmann   21 Stimmen 
 
Alle KandidatInnen nahmen die Wahl an. Von Markus Hauser lag eine schriftliche Erklärung 
zur Wahlannahme vor.  
 
Als Kassenprüfer für das Jahr 2012/13 stellten sich die Mitglieder Kurt Langenbacher und 
Birgit Hanna zur Verfügung. Mit 19 Stimmen und 2 Enthaltungen wurde dieses Angebot an-
genommen.  
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Top 7: Ausblick: 
 

• IT-Architektur 
• Mediale Ausstattung (Beamer, etc.) 
• Verbesserung Erreichbarkeit der Schulvereinsmitglieder 

 
 
Top 8: Verschiedenes: 
 
Anton Hoffmann (Schulleitung), Ottmar Schneck (Mitglied) und Knut Kircher (Elternbeirats-
vorsitzender) bedankten sich bei Margit Krause für Ihr Wirken im Schulverein. Die Mitglieder 
des Vorstands haben sich bereits in der Vorstandssitzung, die unmittelbar vor der Mitglieder-
versammlung stattfand, von Margit Krause verabschiedet.  
 
 
 
 
 
 
Rottenburg, 06.11.2012  
Für das Protokoll: Ute Hamacher-Reichenberger  
gez. Margit Krause, Vorsitzende 
 
 
 


